



Entrevista / Adrián Alcalá (Comisionado Presidente – INAI)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Uno de los argumentos formales de esa iniciativa, que ya es dictamen, es el alto costo que tiene el Instituto, no obstante, no compartimos esa situación, el costo del Instituto es de menos del 1% del Presupuesto de Egresos de la Federación; sin embargo, pusimos eso en la mesa, hasta ahorita no hemos tenido respuesta ni tanto positiva ni negativa, estoy seguro de que está siendo analizada por parte de diferentes grupos parlamentarios para encontrar esta salida, este camino. No nos aferramos nosotros al puesto, a la silla, lo que nos interesa y nos importa es que los mexicanos y las mexicanas cuenten precisamente con una Institución, garante, autónoma, independiente y que tenga competencias con todos los entes públicos”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1w2I82CFisQ3iUweQ?e=shKc8x